
24 de Marzo del 2022
Junta Virtual

Acta

1.0 Bienvenida - La Sra. Lucila Mendoza (presidente) dio la bienvenida a todos los miembros e
invitados y pidió una moción para comenzar la reunión siendo las 9:35am. La primera moción fue hecha
por Sandra Arreola y secundada por Francisca Noyola. Moción aprobada. Se les avisó a los padres que
la reunión iba a ser grabada con la única finalidad de mantener el registro. Si alguien no quería ser
grabado, se le dio la oportunidad de apagar su cámara. Irma Rubio, leyó las normas de la reunión.

NORMAS:
1- Favor de silenciar su teléfono.
2- Respetar las ideas de los demás.
3- Esperar que el presentador termine para poder hacer preguntas.

Después de leer las normas, se hizo la presentación de la Nueva Mesa de Latino PAC. Lucila Mendoza
(presidente), Irma Rubio (vicepresidente), Martha Hernandez (Secretaria), Lucía Vega (Parlamentaria).

2.0 Llamada de lista – Martha Hernandez (secretaria) completo el pase de lista.
Las siguientes escuelas fueron representadas. Lucila Mendoza (Presidente), Irma Rubio (Vicepresidente),
Martha Hernandez (Secretaria), Lucía Vega (Parlamentaria)

1. Franklin - Angelina Aranda
2. Grunsky - Sandra Arreola
3. HCA - Martha Hernandez
4. Hong Kingston – Ana Saucedo
5. McKinley -Francisca Vargas, Veronica Merino
6. Merlo - Claudia Cruz
7. PLA - Maricela Nunez
8. PYA - Angelina Aranda, Angeles Cortes
9. Pittman - Adela Castro Perez, Nancy Huante-Tzintzun
10. San Joaquín - Shirley Garcia, Adela Hernandez, Irma Rubio
11. SECA - Francisca Vargas, Veronica Merino
12. Weber - Lucila Mendoza,Veronica Merino, Patricia Mosqueda

El personal del Departamento Centros de Recursos Familiares estuvieron presentes, Dr. Jose Cardenas,
consejero escolar y especialista en programas; Dr. Israel Gonzalez Director LCAP; Mrs. Debra Keller
Director of Early childhood Education.



3.0 Cambios a la agenda - La Sra. Irma Rubio pidió dos mociones para hacer cambios a la agenda.
Se cambió el nombre de la presentadora Suzanne Devitt por Mrs, Debra Keller. Blanca Olivera hizo la
primera moción y la secundo Modesta Ramirez. La moción fue aprobada por todos.

4.0 Lectura y Aprobación del Acta- (Lucia Vega)

La Sra. Lucia Vega (Parlamentaria) dio 3 minutos para leer y después aprobar el acta. Hubo tres
correcciones . Se pidió una moción para hacer los cambios en el acta . la primera moción fue hecha por
Rosa Arana y secundada por Patricia Mosqueda. Todos estuvieron a favor, nadie se opuso. Moción fue
aprobada.

5.0 Negocios anteriores- (Martha Hernandez) No hubo negocios anteriores.

6.0 Nuevos Negocios – Lucila Mendoza (presidente)

6.1 Aporte de la comunidad para Kinder Transicional.
La señora Debra Keller . dio las gracias de estar presente con nosotros. Compartió información sobre el
kínder transicional universal. La misión es graduar a cada estudiante para ir al colegio. Esta expansión va
a proveer un año extra de aprendizaje a los pequeños. El distrito unificado de Stockton tiene un total
36,209 estudiantes. 41 escuelas elementales, 11 escuelas preparatorias, 41 clases de head start. Kínder
transicional. Fue establecido en California en el 2012. Este fue diseñado para los niños que cumplen años
entre el 2 de septiembre al 2 de diciembre. Durante estos años el programa ha seguido con las mismas
guías. En el 2021 la ley AB130 fue firmada como ley. En esta ley se firmó la expansión de elegibilidad.
Básicamente esto significa que es preescolar para todos bajo la sombra del kínder transicional. Y este
programa va a tener 12/1 significa que cada maestro va a estar 12 estudiantes. Y este programa va a
comenzar en el año 2022 2023. Cada salón va a ver un maestro y un asistente de maestro. El programa
TK va a incluir calificaciones específicas de los que van estar viendo. El programa se va a expandir
cada dos meses de cada año escolar. Para el año 2025 2026 se va incluir todos los meses. En la actualidad
tenemos 13 niveles de grado. Con este programa van a incluir un nivel más. En el año 2022 a 2023 van
incluir 5 escuelas más. El diseño del salón va a utilizar el sistema de cuidado temprano. Este currículum
va estar alineado con el currículum de kínder a 8 grado, el programa de TK está trabajando para tener
todo lo necesario para nuestros estudiantes. Van a tener presentaciones en la hora de café de las escuelas,
para dar más información. El registro de TK ya está abierto. La señora Angeles cortes sugirió una área de
naturaleza, con pequeñas plantas.

Se dio unos minutos para introducir al Sr. Jhon Ramirez Jr. Superintendente del distrito unificado de
Stockton. Se dirigió para saludar e invitar para que se inscriban al taller del sr. Silva y si necesitamos
algo enviemos un correo electrónico.

6.2 Presentación del Dept. de consejería, Dr. Jose Cardenas .
Dr. Jose cardenas , consejero escolar y especialista de programas. Habló sobre el departamento de
consejería, primeramente antes de comenzar el Dr. Cárdenas habló sobre lo importante que es la
presentación de la sra. Keller. Porque él comenzó su trabajo en el programa de preescolar . dijo también
que este mes es el mes de la mujer y él aprecia el esfuerzo de todas las mujeres y sacrificio que hacemos
para estar al pendiente del desarrollo de nuestras hijas. Habló sobre los servicios del distrito . Hay 120
consejeros en 54 escuelas, se están enfocando en las escuelas que necesitan más ayuda. Su enfoque es
ayudar a más estudiantes, han mirado a más de 81,000 estudiantes en cómo manejar sus emociones.
Están trabajando con los maestros para ayudar a los estudiantes a manejar sus emociones. Tienen
diferentes enfoques Ofrecen grupos y ayuda a estudiantes individualmente.



La señora Lucila Mendoza pidió dos mociones para extender la reunión con tiempo abierto. La primera
moción fue hecha por Sofía Colon y secundada por Alma Diaz, todos estuvieron a favor, moción
aprobada.

El distrito tiene 3 escuelas a Nivel Nacional, entre ellas son: Río Calavera, Madison y Hazelton. Race
Complete es del grado 12 . El estado de California hizo una extensión para ayuda financiera, pueden
aplicar hasta el primero de abril . El 46 %de los estudiantes han completado su ayuda financiera. El
distrito ha entregado el 51% de aplicaciones .Award Spring, es donde están las becas locales tenemos 29
becas que están manejando es dinero gratis para los estudiantes, ,pueden encontrar la aplicación, tuvieron
300 aplicaciones 120 completadas y 400 aplicaciones más. Tienen diferentes fechas para entregar sus
aplicaciones. Compartió el boletín informativo, para saber más de los servicios que ofrecen. Algunos de
los consejeros visitaron algunas casas de estudiantes para saber cómo pueden ayudarlos. Este mes el
enfoque es el esfuerzo. Cómo poder ayudar a nuestros estudiantes.

6.3 Presentación de LCAP, Dr. Israel Gonzalez Director de LCAP –
Habló sobre la encuesta que tiene el distrito. La encuesta está abierta, compartió el enlace en inglés y
español en el chat. La encuesta es importante para recibir sugerencias y la voz de la comunidad.
Compartió el enlace de las reuniones de socios en la educación. La encuesta es aproximadamente de 8
minutos no muy larga.

7.0 Reportes-  La Sra. Lucila Mendoza. compartió los siguientes reportes.

7.1 PAC- Una reunión el 12 de Mayo. del 2022 de 5:30 a 7:00 pm.

7.2 AABPAC (Maggie Canela) -Reunión el 13 De Abril del 2022 de 5:30 a 7:00 pm.

7.3 CAC (Monique Guerrero)- La próxima reunión es el 20 de abril de 12;30 a 2;00 pm

8.0 Anuncios

8.1 La casa de la cultura CHUC con Hugo Hernandez.
Maggie Canela compartió información del taller de CHUC, que son los lunes de 10:00am a 11:00am

solo quedan 3 semanas más para terminar.

8.2 Taller de arte con Simon Silva. Maggie Canela compartió información sobre el taller del Sr. Simon
es conocido como pintor, orador. Todavía hay cupo disponible.

8.3.Evento cultural del Cinco de Mayo. Irma Rubio informó que el evento cultural será el día 6 de
Mayo. De 3:00pm a 6:00pm habrá muchas sorpresas.

8.4. Rifa de clausura. Ganadoras de la rifa fueron.
*Adela Hernandez

*Margarita Rodriguez.
*Sabrina Rincón

*Francisca Vargas
*Adela Castro.
*Irma Rubio

*Ana Sauceda.
*Julia Flores.
*Lucia Vega.

*Angelina Aranda.
*Maria Chavez.



9.0 Cierre- Lucila Mendoza pidió dos mociones para terminar la reunión, la reunión fue cerrada a las
11:59 AM . La señora Sabrina Rincón hizo la primera moción , Francisca Vargas la secundo. Los
miembros estuvieron a favor. La moción fue aprobada.

Aprobación/fecha Aprobación/fecha

_______________________ ______________________

Family Resource Centers/ Centros de Recursos Familiares
Maggie Canela ∙ Nasya Castanon ∙ Robert Olivarez Jr ∙ Motecuzoma Sanchez ∙ Mark Scrivens ∙ Stephanie Zulueta


